

Artikel publiziert am: 28.11.10

Datum: 14.10.2011 - 10.34 Uhr

Quelle: <http://www.hna.de/nachrichten/kreis-kassel/hofgeismar/bunt-technisch-1025642.html>

Kita Meimbressen wurde saniert: Rieseneinsparung bei Heizenergie

Meimbressen. Villa Kunterbunt könnte sich die Meimbresser Kindertagesstätte nach Abschluss ihrer einjährigen Sanierung nennen. Die Fassade des früher grauweißen 70-er-Jahre-Baus leuchtet jetzt in Tomatenrot, Kornblumenblau und Zitronengelb.



Farbenfrohe Fassade: Mit der energetischen Sanierung hat die gemeindliche Kita in Meimbressen zur Freude der Kinder auch ein neues farbiges Erscheinungsbild erhalten. Foto: Binienda-Beer

Hinter dem neuen Anstrich aber verbirgt sich noch Wichtigeres: Das Gebäude ist in punkto Energieeinsparung komplett auf Vordermann gebracht worden.

400.000 Euro kostete das Sanierungsprojekt und ist damit das umfangreichste der Gemeinde Calden im Zuge des Konjunkturprogramms von Bund und Land. Die Fertigstellung wurde am Samstag mit einem Tag der offenen Tür ausgiebig gefeiert.

Die gemeindliche Kindertagesstätte am Hellen Platz wird nach Auskunft von Architekt Lothar Schippmann künftig nur noch annähernd die Hälfte des bisherigen Heizenergiebedarfs benötigen. Die Dämmung erstreckte sich von den Fundamenten über die Fassaden bis zu den Dächern. Die früheren Flachdachabschnitte des Hauses sind zu Steildächern mit Ziegeleindeckung umgebaut worden. Neue Kunststoffenster mit Wärmeschutzglas und die Installation von Energiesparleuchten innerhalb des Gebäudes werden zusätzlich zur Kostenreduzierung beitragen. Zu den Verbesserungen zählen auch die Erweiterung von zwei Gruppenräumen und die Schaffung eines zusätzlichen Notausgangs. Planung und Bauleitung lagen beim Architekturbüro Schippmann (Obermeiser). Ausgeführt wurden die Arbeiten durch Betriebe aus der unmittelbaren und näheren Umgebung.

Während der gesamten Bauzeit blieb die Kindertagesstätte, mit Ausnahme der Ferien, in Betrieb. Das bedeutete für Kita-Leiterin Anke Pilger und ihr Team zusätzliche Organisation und Improvisation. Angetan vom erneuerten Kindergarten zeigten sich neben Bürgermeister Andreas Dinges auch die Besucher des Tags der offenen Tür. Die Musikusse, der Kita-Kinderchor unter Leitung von Susanne Dyhringer, dankte mit Liedvorträgen. Über Spenden von Architekt Schippmann, des Malerbetriebs Dittmar und der Bauunternehmung Schomburg freuten sich der Vorsitzende des Fördervereins Kita Meimbressen, Ronald

Fach, und sein Stellvertreter Oliver Oetken. (pbb)